

Fecha: 19-02-2026
Medio: El Mercurio
Supl. : El Mercurio - Cuerpo A
Tipo: Cartas
Título: **Cartas: ¿Qué pasa con la ley?**

Pág. : 2
Cm2: 323,7

Tiraje: 126.654
Lectoría: 320.543
Favorabilidad: No Definida

tramitación, el Gobierno ha sumado un mes y medio, y contando, a esa espera.

EDUARDO TORO NAHMÍAS
Director Conecta Mayor UC

¿Qué pasa con la ley?

Señor Director:

Quedan pocos días para que termine este gobierno y ha pasado un mes y medio desde que se aprobó unánimemente la Ley Integral de Personas Mayores, norma que asegura una serie de derechos para este grupo etario cada vez más numeroso. El plazo legal de 30 días corridos para que el Ejecutivo promulgue una ley ya venció. ¿Cuánto más habrá que esperar para que esto ocurra?

Una ley largamente anhelada tanto por las personas mayores como por las organizaciones de la sociedad civil, y cuya aprobación unánime justamente fue celebrada por el Ejecutivo el pasado 5 de enero, cuando el Congreso la despachó. A estas alturas, la ilusión era estar ya discutiendo el reglamento y su cronograma de implementación, y no aún su fecha de promulgación.

Nuestro llamado, tanto a las autoridades salientes como a las que llegan, es a transformar en hechos concretos las declaraciones sobre el resguardo de los derechos de las personas mayores, que no pueden seguir esperando.

Con una población que envejece aceleradamente, y después de cinco largos años de